

MUTIARA AL-QUR'AN & HADITS

“Jika kalian menolong agama Allah, niscaya Dia akan menolong kalian dan meneguhkan kedudukan kalian” (QS. Muhammad: 7)

“Barangsiapa dibunuh karena membela diri dari kezaliman maka ia syahid” (HR. Nasa'i)

Ikuti Dialog Interaktif

Dakwah Tepatu TITIAN ILAHI
RRI Pro-1 Bandung Gelombang FM 97,6MHz
Tiap Senin, Pk. 16.00-17.00 WIB
Moderator: Tardjono Abu Muas



TOYOTA SALES OPERATION
Jl. Soekarno Hatta No. 145 Bandung
Layanan General Repair, Body & Paint, Spare Part
Hubungi :
Toyota Home Service Telp. 6031514,
Bengkel Telp. 6022000 (Hunting),
Booking Service Telp. 6046380

Jangan Lewatkan

Dialog Interaktif
Bersama :
K.H. Athian Ali M. Da'i, MA
1. Di IMTV Bandung
Setiap Rabu,
Pk. 19.00-20.00 WIB
Telp. 022-2004774

Distribusi Buletin
Oplah 6500 lembar/minggu
tersebar ke: Nias-Sumut;
Kupang-NTT; Lampung;
Yogyakarta; Solo; Semarang;
Tegal (Margasari, Batapulang,
Slawi); Subang; Garut;
Tasikmalaya; Ciamis;
Sumedang; Bandung Raya &
sekitarnya.

Kajian tafsir Al-Qur'an bersama :

K.H. Athian Ali M. Da'i, MA
Setiap Sabtu, Pk. 10.00-12.00 WIB dari JUZ 1 di
Masjid Al Fajr Jl. Cilegra Buah Batu Bandung;
Setiap Senin, Pk. 19.30-21.30 WIB dari JUZ 30 di
Masjid Baiturrahmaan Taman Kopo Indah 1 Jl.
Kopo Km. 7, Margahayu Bandung

Kajian disiarkan langsung lewat radio dakwah
streaming di : www.radioislam.com, dapat
diakses melalui : NUX RADIO, BLACKBERRY,
ANDROID, dan ZENO RADIO bagi pendengar
yang berdomisili di Amerika hanya dengan satu
Telp. (302) 797 4038. Bergabunglah anda ke
Facebook di grup kelompok pendengar radio
risalah DOTCOM untuk mendapatkan info-info
siaran terkini

Bursa Sajadah
AARTIJAYA
www.bursasajadah.com

PUSAT PERLENGKAPAN MUSLIM DAN OLER-OLEH HAJI

- **SORBAN & PASHMINA @Rp. 15.000**
- **KURMA & SAJADAH @Rp. 10.000**
- **SOUVENIR HAJI @Rp. 5.000**

Rasulung I : Jl. Inbofana Komp. 4rti Parmai Buko No. 64 58 Tegafesa, Ph 5231993
Bandung H : Jl. Taman Citarum No. 9 (Degan Masjid Istikomah), Ph 7103366
Jabarta: Beger, Bekasi, Surabaya, Malang

Pemimpin Redaksi : Tardjono Abu M. Muas, Sekretaris Redaksi : Ananda Putri Bumi, Gratis Designer : Lian Kagura,
Alamat Redaksi : Taman Kopo Indah F56, Jl. Kopo Km 7, Telp (022)5442935/7020858/201081223723714 ; E-mail :
abu_muas@yahoo.co.id/Tardjono55@gmail.com/Masjid Al Fajar, Jl. Situsari VI / No : 2 Cijagra Bandung. Buletin terbit setiap Sabtu

Bagian Keenam

KESESATAN SYIAH

Bandung. Kesesatan Syiah masih menjadi Topik Utama buletin kali ini. Edisi buletin sebelumnya mengkap kesesatan Syiah dari beberapa fatwa Lembaga-Lembaga Islam dan fatwa para ulama serta edisi terakhir mengungkap Fakta dan Fakta Syiah di Indonesia.

Buletin kali ini memaparkan beberapa alasan, kenapa para ulama Islam mengkafirkan Syiah? Paling tidak, ada “Tujuh Belas” alasan yang mendasari para ulama mengkafirkan Syiah yang diambil dari doktrin Syiah yang selalu mereka sembunyikan dari kaum Muslimin sebagai bagian dari pengamalan doktrin taqiyah (munafik) yang terdapat dalam kitab Syiah sendiri, *Ushulul Kaafi*, yang konon dianggap kitab suci.

Ketujuhbelas alasannya di antaranya: 1. Dunia dengan seluruh isinya adalah milik para imam Syiah. Mereka akan memberikan dunia ini kepada siapa yang dikehendaki dan mencabutnya dari siapa yang dikehendaki (Ushulul Kaafi, hal.259, Al-Kulaini, cet. India). Jelas Doktrin semacam ini bertentangan dengan firman Allah SWT QS: Al-A'raf 7: 128, “*Sesungguhnya bumi adalah milik Allah, Dia dikaruniakan kepada siapa yang Dia kehendaki*”. Kepercayaan Syiah di atas menunjukkan penyeteraan kekuasaan para imam Syiah dengan Allah dan doktrin ini merupakan agidah syirik.

2. Ali bin Abi Thalib yang diklaim sebagai imam Syiah yang pertama dinyatakan sebagai dzat yang pertama dan terakhir, yang dhaahir dan yang bathin sebagaimana termaktub dalam surat Al-Hadid, 57: 3

Dari Redaksi

Dari Redaksi, Pembaca, Kesesatan Syiah mesti kita senantiasa sosialisasikan secara terus menerus mengingat Syiah adalah aliran sesat yang paling berbahaya bagi agidah kehidupan umat Islam. Tidak mudah bagi orang awam menghadapi paham Syiah ini karena Syiah dengan taqiyah (munafik)nya dapat mengelabui umat Islam yang masih awam.

Sosialisasi dalam bentuk tulisan yang tertuang dalam buletin yang hadir di hadapan sidang pembaca kali ini yang halamannya sangat terbatas ini, semoga bisa menjadi salah satu dari berbagai sarana dakwah yang ada untuk ikut berperan aktif dalam menjaga agidah umat dari berkembangnya virus-virus agidah yang akhir-akhir ini cukup terasa keberadaannya.

Semoga kita senantiasa mau ikut aktif pula dalam beramar ma'ruf nahi munkar sekecil apa pun yang bisa kita lakukan. Mudah-mudahan pula, Allah Ta'ala senantiasa berkenan melimpahkan rahmat dan hidayah serta kekuatan-Nya kepada kita. Aamiin!

Pemred,

Tardjono Abu Muas

(Rijalul Kashi hal. 138). Doktrin semacam ini jelas merupakan kekafiran Syiah yang berdusta atas nama Khalifah Ali bin Abi Thalib. Dengan doktrin semacam ini Syiah menempatkan Ali sebagai Tuhan. Dan hal ini sudah pasti merupakan tipu daya Syiah terhadap kaum muslimin dan kesucian aqidahnya.

3. Para imam Syiah merupakan wajah Allah, mata Allah dan tangan-tangan Allah yang membawa rahmat bagi para hamba Allah (Ushulul Kaafi, hal. 83). 4. Amirul Mukminin Ali bin Abi Thalib oleh Syiah dikatakan menjadi wakil Allah dalam menentukan surga dan neraka, memperoleh sesuatu yang tidak diperoleh oleh manusia sebelumnya, mengetahui yang baik dan yang buruk, mengetahui segala sesuatu secara rinci yang pernah terjadi dahulu maupun yang ghaib (Ushulul Kaafi, hal. 84).

5. Keinginan para imam Syiah adalah keinginan Allah juga (Ushulul Kaafi, hal. 278). 6. Para imam Syiah mengetahui kapan datang ajalnya dan mereka sendiri yang menentukan saat kematiannya karena bila imam tidak mengetahui hal-hal semacam itu maka ia tidak berhak menjadi imam (Ushulul Kaafi, hal. 158).

7. Para imam Syiah mengetahui apa pun yang tersembunyi dan dapat mengetahui dan menjawab apa saja bila kita bertanya kepada mereka karena mereka mengetahui hal ghaib sebagaimana yang Allah

ketahui (Ushulul Kaafi, hal. 193).

8. Allah itu bersifat bada' yaitu baru mengetahui sesuatu bila sudah terjadi. Akan tetapi para imam Syiah telah mengetahui lebih dahulu hal yang belum terjadi (Ushulul Kaafi, hal. 40). Menurut Al-Kulaini (tokoh besar ahli hadits Syiah), bahwa Allah tidak mengetahui Husein bin Ali akan mati terbunuh. Menurut mereka Tuhan pada mulanya tidak tahu karena itu Tuhan membuat ketetapan baru sesuai dengan kondisi yang ada. Akan tetapi imam Syiah telah mengetahui apa yang akan terjadi. Oleh sebab itu menurut doktrin Syiah Allah bersifat bada' (Ushulul Kaafi, hal. 232).

9. Para imam Syiah merupakan gudang ilmu Allah dan juga penerjemah ilmu Allah. Para imam Syiah bersifat Ma'sum (Bersih dari kesalahan dan tidak pernah lupa apalagi berbuat Dosa). Allah menyuruh manusia untuk mentaati imam Syiah, tidak boleh mengingkarinya dan mereka menjadi hujjah (Argumentasi Kebenaran) Allah atas langit dan bumi (Ushulul Kaafi, hal. 165).

10. Para imam Syiah sama dengan Rasulullah Saw. 11. Yang dimaksud para imam Syiah adalah Ali bin Abi Thalib, Husein bin Ali, Ali bin Husein, Hassan bin Ali dan Muhammad bin Ali (Ushulul Kaafi, hal. 109).

12. Al-Qur'an yang ada sekarang telah berubah, dikurangi dan ditambah (Ushulul Kaafi, hal. 670). Salah satu contoh ayat Al-Qur'an

yang dikurangi dari aslinya yaitu ayat Al-Qur'an An-Nisa': 47, menurut versi Syiah berbunyi: "Ya ayyuhalladzina *uutul kitaaba aaminuu bimaa nazzalnaa fie 'Aliyyin nuuran mubiinan*". (Fashlul Khitab, hal. 180).

13. Menurut Syiah, Al-Qur'an yang dibawa Jibril kepada Nabi Muhammad ada 17 ribu ayat, namun yang tersisa sekarang hanya 6660 ayat (Ushulul Kaafi, hal. 671). 14. Menyatakan bahwa Abu Bakar, Umar, Utsman bin Affan, Muawiyah, Aisyah, Hafshah, Hindun, dan Ummul Hakam adalah makhluk yang paling jelek di muka bumi, mereka ini adalah musuh-musuh Allah. Siapa yang tidak memusuhi mereka, maka tidaklah sempurna imannya kepada Allah, Rasul-Nya dan imam-imam Syiah (Haqqul Yaqin, hal. 519 oleh Muhammad Baqir Al-Majlisi).

15. Menghalaikan nikah Mut'ah, bahkan menurut doktrin Syiah orang yang melakukan kawin mut'ah 4 kali derajatnya lebih tinggi dari Nabi Muhammad Saw. (Tafsir Minhajush Shadiqin, hal. 356, oleh Mullah Fathullah Kassani).

16. Menghalaikan saling tukar-menukar budak-perempuan untuk disetubuhi kepada sesama temannya. Kata mereka, imam Ja'far berkata kepada temannya: "Wahai Muhammad, kumpullah budakku ini sesuka hatimu. Jika engkau sudah tidak suka kembalikan lagi kepadaku." (Al-Istibshar III, hal. 136, oleh Abu Ja'far Muhammad Hasan At-Thusi).

17. Rasulullah Saw dan para sahabat akan dibangkitkan sebelum hari kiamat. Imam Mahdi sebelum hari kiamat akan datang dan dia membongkar kuburan Abu Bakar dan Umar yang ada di dekat kuburan Rasulullah Saw. Setelah dihidupkan maka kedua orang ini akan disalib (Haqqul Yaqin, hal. 360, oleh Mullah Muhammad Baqir Al-Majlisi).

Ketujuhbelas doktrin Syiah di atas, apakah bisa dianggap sebagai aqidah Islam sebagaimana dibawa oleh Rasulullah Saw. dan dipegang teguh oleh para Sahabat serta kaum Muslimin yang hidup sejak zaman Tabi'in hingga sekarang? Adakah orang masih percaya bahwa Syiah itu bagian dari umat Islam? Menurut Imam Malik dan Imam Ahmad, barangsiapa yang TIDAK MENGAKFIRKAN aqidah Syiah ini, maka dia termasuk KAFIR.

Semua kitab tersebut di atas adalah kitab-kitab induk atau rujukan pokok kaum Syiah yang posisinya seperti halnya kitab-kitab hadits Imam Bukhari, Muslim, Ahmad bin Hambal, Nasai, Tirmidzi, Abu Daud, dan Ibnu Majah bagi kaum Muslimin. Oleh karena itu, upaya-upaya Syiah untuk menanamkan kesan bahwa Syiah adalah bagian dari kaum Muslimin, hanya berbeda dalam beberapa hal yang tidak prinsip, adalah dusta dan harus ditolak tegas.

(*tardjono abu muas, sumber: risalah mujahidin & arrahmah.com*).